

Espera que el paquete económico corresponda a una situación de crisis

Solicita Beltrones a Calderón que mande ya sus reformas

- La iniciativa debe ser acompañada con una propuesta de cambios al gabinete
- Perredista pide no esperar al Presidente y exhorta al PAN a dar los primeros pasos

México • Angélica Mercado

El líder priista en el Senado, Manlio Fabio Beltrones, demandó que el presidente Felipe Calderón entregue ya sus propuestas de reformas y dé a conocer los pormenores del acuerdo político que llamó, tras lo cual dijo que el PRI espera que el paquete económico que deberá enviar el Ejecutivo mañana se corresponda con la situación de crisis y esté acompañado por una reestructuración de la administración pública y "cambios pertinentes en el gabinete presidencial".

Por su parte, senadores del PAN pidieron al Ejecutivo que el proyecto económico para 2010 no contenga aumentos a servicios ni cancele programas sociales o disminuya recursos para el combate a la seguridad pública.

A su vez, el vicedirector del PRD en el Senado, Silvano Aureoles, pidió no esperar las iniciativas del Ejecutivo y que el PAN muestre disposición para avanzar en las medidas anticrisis, que ya se encuentran turnadas en comisiones.

Ayer, en un comunicado, Beltrones sostuvo que ya no hay tiempo para enviar las iniciativas de reforma e iniciar el debate

nacional propuesto por Calderón, por lo que es indispensable dé a conocer los términos de su propuesta.

"El tiempo apremia y hay que apurar las iniciativas de reforma y el debate nacional propuesto por el ejecutivo federal", subrayó.

Dijo que la gente exige hechos y decisiones concretas, pues "no bastan las buenas intenciones, ya

de por sí tardías y desdibujadas", tras lo cual, el líder tricolor arremetió contra las administraciones panistas y dijo que con esos gobiernos conservadores la promesa de cambio sólo ha traído desencanto y más pobreza, estancamiento económico y un debilitamiento del Estado y de la sociedad.

"Este es el saldo del cambio sin rumbo y la transición fallida, por eso urgen los detalles de la convocatoria a un debate nacional, tan amplio y ágil como sea posible, que desde luego incluya la discusión del modelo económico y conduzca a un acuerdo político que genere condiciones para la discusión y aprobación de las reformas necesarias".

En cuanto al paquete presupuestal de 2010, Beltrones confió en que se corresponda al diagnóstico

que hizo Calderón en la lectura de su mensaje político, pues es necesario pasar a la atención de la emergencia económica y fiscal.

Por su parte, la responsable del área económica de la fracción, Amira Gómez, confirmó que la propuesta económica que presentaron la semana pasada los diputados entrantes del PRI contiene la opinión de su bancada, en materia

hacendaria, social o energética, lo que permitirá transitar hacia acuerdos.

Sin embargo, el PRI está dispuesto a discutir las propuestas que lleguen del Ejecutivo federal y las que hagan los demás partidos, incluyendo la apertura de inversión privada en sectores como el agua o la energía eléctrica a través de la cogeneración.

A su vez, el panista Ulises Ramírez refirió que van a defender el presupuesto de seguridad pública, más allá de la crisis. Aunque el también panista Sebastián Calderón dijo que es posible que se reduzcan apoyos a fuerzas armadas, porque finalmente en años pasados se ha invertido para comprar el equipo necesario. ■ M

... claves



Fecha 07.09.2009	Sección Política	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

Beatriz Zavala

☉ Sobre el paquete que llega mañana, la ex secretaria de Desarrollo Social, Beatriz Zavala, dijo que su partido espera que básicamente contenga una reducción de los gastos en la administración, con prioridad en

el gasto social “y esperamos que paguen impuestos todos los que deben de pagar, porque hay muchos ciudadanos que no están cumpliendo con esta obligación”.

☉ En cuanto a la posibilidad de que contenga aumentos en tarifas de servicios –una vez que la Secretaría de Hacienda perfiló que podría haber este eje– la

senadora subrayó que el PAN no está a favor de ello.

☉ “Nosotros no lo esperamos y pensamos que eso tiene que revisarse con mucha cautela por las consecuencias que ello puede tener. Tenemos que encontrar la manera de llenar ese boquete fiscal de ingresos que México enfrenta”.

OSWALDO RAMIREZ



El líder de los senadores priistas